
                                    平成２１年１１月５日（木） 

平成２１年度船橋会１１月議事録 

開催日時：平成２１年１１月５日（木）１３：３０～１５：００ 

場  所：船橋まちづくりセンター 活動フロア 

出席者 ：（役員）斎藤会長 鈴木幸夫 妹尾 佐藤 井戸 池田 萬寶 小林 原 

      （部長）第１部：加藤伸昭 第２部Ａ：小松 第２部Ｂ：山田 第３部Ａ茅野  

第３部Ｂ：佐藤 第４部：中村 第５部：松宮 第６部：大澤 第９部：中村  

第１２部：加藤健実 第１４部：鈴木照枝 第１８部：村永 第１９部：玉木 

第２２部：桑村 第４０部：吉田       （敬称略） 

 

司会（鈴木幸夫副会長） 

 定刻になりましたので開催します。最近新型インフルエンザの話題が多い。ワクチン不足・学級

閉鎖増加・季節性インフルエンザの流行の早まり、等々、皆様もどうぞ早目の対応を心がけて下さ

い。 

 

会長挨拶（斎藤眞会長） 

 鈴木副会長から今話があったように、インフルエンザが流行しています。船橋中学校は今朝電話

することがあり伺ったら、欠席生徒は４名ということでした。しかし隣の船橋小学校では欠席児童

は１００名以上、学級閉鎖が１０クラスだそうです。お気をつけて下さい。一昨日ふれあいまつり

が無事に終わり、今年度の活動は現在順調です。下半期の活動もスムーズに行っていきたい。皆様

のご協力をお願い致します。 

 

議案 

①会員名簿の件（佐藤副会長） 

  船橋会会員名簿は平成１６年度発行されている。５年も経ち会員の出入りが多く様子が変わっ

ている。新規名簿作成の要望を頂戴している。作成に当たっては手間を省く為、また、作成途中

で個人情報をなるたけ出さない為、５年前の名簿原本を部長さんにお渡しし、削除・訂正・追加

をして頂き、資料としたい。電話番号を載せない、等個人の希望に沿う名簿にしたい。承認を頂

ければ、作成を進めたい。 

    ↓ 

  ＊拍手にて承認。 

②部長用防災備品配布の件（斎藤会長） 

  部長さんには、防災備品セット（携帯ラジオ・懐中電灯・ヘルメット等）を配布し、部長交代

時には、次の方に引き継いで頂くのが原則だった。しかし、引き継ぎが無かったり、引き継いだ

備品が経年劣化していたり、補充をどうするのか、との問い合わせを頂いている。これからの船

橋会では、災害時の対応は自助・共助・公助があるが、共助に当たる部分を備品として備蓄する

ことに力をいれていく（バール・鉄カッターなどの工具等）こととする。携帯ラジオ等は価格も



安くなり自助で用意頂くべき物とし、今までの備品があれば、劣化は個人で補充し、役立てて頂

きたい。船橋会では値段が高く、個人では用意しにくい防災備品を備えていく。 

③常会議事録の件（斎藤会長） 

  常会では船橋地域の幅広い情報をお伝えしている。なるべく多くの会員と情報を共有したい。

本会議事録から、組長さんの分も印刷・配布するので、組長さんにもお渡し頂きたい。 

  ＊先月、会長が代わったことをお知らせする為、勝手ながら総会議事録を自宅でコピーし、組

長さんに配布しました。良かったでしょうか？ 

  →善意に感謝します。今後は組長さんの分までこちらで印刷しますので、配布を宜しくお願い

致します。 

④組長担当軒数の件（斎藤会長） 

  新築物件が売り出され入居し、軒数が変わった組が少なくない。多くなると、回覧日数がかか 

 り情報が遅れ、また、町会費・赤い羽根募金などの集金も大変になる。組軒数は１０～１５軒が 

 適当と考えている。組軒数が多くなったら、適宜・随時、組分けを変更する。組のことで要望が 

がありましたお申し出下さい。尚、回覧版は広告料で賄っている。広告がきちんとなされる為、 

新しい回覧板が来たら、それまでのが傷んでいなくても速やかに変えて頂きたい。 

⑤「犯罪０の日」防犯パトロールの件（１０／１４）（鈴木副会長） 

  「世田谷区犯罪０の日」であった１０／１４、町内をパトロールした。３：００千歳船橋駅～ 

 ３コースに分かれ４：００船橋神明神社を目途に行った。船橋小学校ＰＴＡ役員４名の参加があ

り、連携が出来た。熊本区長から、犯罪が減少し、効果があった、とのお礼の言葉を頂いた。犯

罪０の日ということで、警察が出払っており、昨年は２名随行頂いたが、今年は一緒に回れなか

った。また、防犯を呼びかける啓蒙リーフレットが少なかった。来年は犯罪０の日から、町会の

パトロール日をずらし、警察と一緒にしっかり行いたい。 

⑥古着・古布回収の件（１０／１８）（佐藤副会長） 

  春・秋２回行っている。今回は４ｔロング車・２ｔロング車それぞれ満杯になる程回収された。

同時に“世田谷ティッシュ・世田谷ロール”を販売。仕入３９０円のところ、３００円で販売。

差額は古着古布報奨金・皆様方からの協力金で賄っている。世田谷ロールは次回からダブル・シ

ングル両方を販売する。 

⑦「世田谷を歩こう」の件（１０／２４）（鈴木副会長） 

  身近なまちづくり推進協議会主催。２４名参加。体操し、まちづくりセンターを９：００出発

～小径～のせ公園～笹原小～児童相談所～すみれば公園～宇山神社～農家屋敷林～馬事公苑～農

大食と農の博物館１２：００解散。３時間、約５㎞、１万歩の行程を落伍者なく全員完歩。気持

良く体を鍛えられた。 

  １１月には１１・１８・２５日３回にわたり、健康講座開催予定。インボデイ測定・深呼吸法

の体操・食事メニュー診断など。ご参加下さい。 

⑧第２回新校準備会の件（１０／３０）（斎藤会長） 

  船橋・希望丘両中学校統合に向けた準備会。船橋会からは会長斎藤と児童主任委員の明石副会

長が委員として出ている。第１部会…校名検討 第２部会…校歌・校章検討 第３部会…地域と

の連携検討 第４部会…伝統継承検討 の４部会に分かれ準備に当たっている。第１部会では、



地域へ校名に関する考えやアイディアを公募し、参考にしていくとのことで、公募チラシを配布

済み。 

  ○統合に際して学区の見直し…区では時期を見て見直す意向だとのこと。 

  ○現船橋中学校改築について…Ｈ２３船橋中生徒が現希望丘中に移動・新校開校、Ｈ２４～２

５現船橋中を新校舎に改築、Ｈ２６改築された新校舎に現希望丘中校舎から生徒移動、のス

ケジュールで船橋中学校が改築される。現在改築業者が選定済み。今後、改築検討委員会が

立ち上がり、新校舎改築に向けて検討がなされる。 

  ○現希望丘中学校跡地について…現船橋中学校に新校が移動されると、現在の教育委員会所管

から、世田谷区管轄になる。しかるべき時期に地域を交えて跡地利用の検討がなされるとの

こと。 

⑨「第２０回船橋ふれあいまつり」の件（１１／３）（妹尾副会長） 

  船橋地域町会・自治会連合会主催、日赤・民生など地域の諸団体や学校が一同に協力して開催。 

船橋会では女性部を中心に豚汁の模擬店を出店他、警備・ゴミ回収・机や椅子などの物品搬入搬 

出など役員や会員が多数尽力した。風が冷たかったのもあり、温かい豚汁は昼前には完売。 

⑩経堂保育所分園説明会の件（１１／５）（斎藤会長） 

  船橋郵便局後ろ、放置自転車等保管所隣に、経堂保育所分園が新設される。１１月下旪着工、

３月末完成、４／１開園予定。１１／５（木）６：３０～ 船橋まちつくりセンターにて実際に

保育に当たる保育事業者が来て説明会が開催される。説明会開催のお知らせは、１０月下旪近隣

にポスティングされている。第１回説明会では、地域の要望として、経堂保育所と同じ保育条件

に統一して欲しい旨出した（経堂保育所本園は延長保育４時間だが、分園は２時間しか受け付け

ない）。 

○11警視庁特別警戒の件（斎藤会長） 

  米オバマ大統領夫妻訪日に合わせ、警視庁から特別要望あり。１１／１２・１３（水・木）都

内は警戒態勢に入るが、以下の２点を特に地域に協力願いたい。 

＊不審物・不審者・不審車を見かけたら、すぐに通報すること。 

  ＊テロなどは盗難車が使用される場合が多い。盗難されぬよう、車を離れる場合は例え一   

   瞬でも必ずキーを抜くこと。 

○12秋の火災予防運動の件（鈴木副会長） 

  火災予防運動に際して、特に住宅用火災警報器設置準備を各家庭にてお願いしたい。 

  １０／２２、千歳台７丁目集合住宅で火災が発生した。その際、船橋まちつくりセンター河原

所長から、千歳台・船橋両地区会館に避難所開設要望があった。サークル活動などで訪れる利用

者に了解を得る為、役員が船橋地区会館にすぐに向かい待機。幸い、火事現場の隣、千歳中学校

が避難所となり、住居者２０名がそちらに避難した。５月の船橋１丁目の火災時も船橋地区会館

を避難所として開設した。今後も避難所が必要な場合はすぐに対応していく。日赤とも連携し、

毛布配布などの手配も行う。 

○13千歳台小学校増築計画の件（斎藤会長） 

  千歳台小学校には船橋会会員お子さんも多数通っている。児童数増加によるクラス数増加の為、

特別教室棟（図工室・音楽室・理科室・家庭科室・図書室・パソコン室・小人数教室）が校庭に



増築される。校舎内の特別教室は改修し、普通教室にし、教室確保にあたる、とのこと。平成２

４年に増築改修が終了する。船橋小学校も児童数が増加傾向にある。ＮＴＴ社宅跡地のマンショ

ンが完成したら、いずれもっと増加するであろう。 

○14女性部会報告の件（妹尾副会長） 

  今年度の敬老事業は、より多くのお年寄りの方々に楽しんで頂きたく、“落語会”を予定してい

る。船橋地区会館で、１月下旪～２月を予定している。お楽しみに。 

○15商店街イベント報告の件（妹尾副会長） 

  １２／２０の“ちとふなまつり”では、女性部を中心に何か温かいものを出店予定。 

○16その他 

 ○「親子ふれあいコンサート」１２／１２（土）１０：３０～ 船橋小学校多目的室 

   赤ちゃんからお年寄りまで、３～４世代で楽しめるコンサート。赤ちゃんが泣いても騒いで  

   も構いません。多数ご来場をお待ちしています。 

 ○「歳末助け合い募金」（１１／１９～１２／１７） 

   社会福祉推進員が担当地区を集金に当たり、地区責任者がとりまとめ、２２日にセンターに

船橋地区全募金が集まる。間をおかず、２２・２３日には、民生・児童委員会が実態調査をも

とに必要だと選定した家庭・団体に地域の心として手渡される。ご協力宜しくお願いします。 

  

質疑応答 

●年４回ある募金の主旨や使途の区別がつかず、住民はまただ、と思うし、部長・組長は自分が

何をすればよいかわからないが？ 

 →年度初めに４回の募金の主旨・集金者・使途などをわかりやすくまとめた一覧を作成するなど、

わかりやすくご理解頂けるよう工夫する。 

    日赤社資募集…日赤団員が募金に当たる。 

    社会福祉協議会会員募集・会費集金…町会から推薦された社会福祉推進員が社協会員対象 

に会費集金に当たり、この地区の社協の活動に充てられる。また、会員を 

増やすよう、会員でない方を回り、社協の活動を説明し、賛同頂き、会員 

となって頂けるよう啓蒙する。 

    赤い羽根募金…町会が主体となって集金。部長さんを通して各組長さんに集金をお願いし、 

           全戸に声をかけて頂く。町会がまとめ、センターに届ける。 

    歳末助け合い募金…社会福祉推進員が全戸対象に集金に当たる。 

 ●部長・組長の仕事がはっきり引き継がれていないが？ 

 →「部長の仕事」「組長の仕事」をマニュアル作成する等、工夫する。また、船橋会ホームページ

にもマニュアルを載せるなど、誰が見てもこんなことをしているのだとすぐにご理解頂けるよ

う努力する。合わせて年間スケジュール等も周知徹底出来るようにしていきたい。 

   

 

≪次回開催 １２月５日（土） １３：３０～ 船橋まちつくりセンター活動フロア≫ 

町会費納入の方は１３：００～です。 


